

# 街ネタ新聞

あの「タルタル金魚」のご主人がまたやった

これぞ正真正銘

「15年かかりました」

# 黄金の金魚

ピッカピカ!!

「金魚というからにはやっぱり金色じゃなくちゃ。ニシキゴイのような色合いを金魚で再現できたらいいな」そんなシンプルな発想から金色の金魚「小金錦」が誕生。

昨年、半透明のスケルトン「金魚シルク桜」を生み出した、金魚界の鬼才、中野重治さんが、その興奮もまだ冷めないうちから、またも新種を発表。色だけではなく、コイと金魚の遺伝子レベルでの交配に成功したこと、生物学者が仰天しているという優れモノ。金魚も同じコイ科の魚、遺伝子の合いそうなコイと金魚をかけ合わせるんだが、金魚の繁殖期は年に1回だけしかなく、まさに「発勝負! 根気が必要だつたね。挫折した時もあつたが、開発したことうれしく思つた」と中野さんもご満悦。

最後に「開発中の(秘)金魚も、成功したあかつきには、いの一番に関西ウォーカーにお知らせしよう」と中野さんはアツイ約束を交わしてくれた!

■奈良・大和郡山

②当面はここで販売のみ。小金錦1匹￥300、10匹からの販売。生命力が強く、水道水でも飼える成長の度合いは一般的な金魚と同じ



奈良県大和郡山市  
田中町124-1  
TEL 0743-52-0979  
□朝10:00~晩5:30  
(夏は~夜6:00)

休日交番 大和小泉駅  
から北へ、県道1号線  
を北西へ、徒歩15分

③中野重治さん、「生物研究の発展にも役立てば」昨年KWでも紹介したシルク桜



京都・伏見  
一歩足を踏み入れると、高さ1mの巨大ウルトラマンが立っている。これは、5年前に仁王立ちで、今はプロ監修のオーブン、ウルトラマンショーチキンが同時に楽しめる日本で唯一のレストランなのだ。もちろんメニューもギャラクターモチーフで、科学特捜隊員扮したスタッフが注文を聞いた後、「シュワッヂ」と言うのがユニーク。もちろん、ショーチキンは宇宙飛行士がお決まりメニュー。(中野)に行われるショーなら3分といわず、2時間も楽しめ



④「シュワッヂ」とスタッフの廣告美さん。「円は1カネゴンなので、ハルタングレー800カネゴン」(店舗は宇宙を連想させるブルーが基調)円谷プロ

■京都・伏見

シュワッヂ  
科学特捜隊出動!?  
ウルトラマン  
レストランを発見!  
1円=1カネゴン



第01号  
11月14日  
隔週刊